

Fecha: 27-04-2024

Pág.: 5 Cm2: 277,1 VPE: \$380.186 Tiraje: 11.200 Medio: La Estrella de Concepción Supl.: La Estrella de Concepción Lectoría: 46.615 Favorabilidad: Positiva

Noticia general

Título: Investigación creó un registro sobre personas con discapacidad en Biobío



EL ANÁLISIS FUE DADO A CONOCER EN LA U. SAN SEBASTIÁN.

Investigación creó un registro sobre personas con discapacidad en Biobío

La Facultad de Psicolo-gía y Humanidades de la USS, junto a la Facultad de Ingeniería de la UdeC, trabajó desde 2022 en el proyecto "Índice de inclusión de personas en situación de discapacidad", una iniciativa que busca graficar la realidad de las personas con discapacidad en la zona. El estudio se enfocó en determinar la actualidad

de 858 personas con disca-pacidad residentes en Concepción, Coronel, Penco, San Pedro de la Paz, Santa Juana y Talcahuano.

"Lo que buscamos es mejorar cómo se mide la inclusión social de personas con discapacidad. En paralelo, a partir de esto, buscamos construir indicadores accionables en política pública que orienten una toma de decisión basados en evidencia y que esto se pueda ir evaluando", detalló el académico USS y director del programa, Pablo Fuica.

"Tuvimos la oportunidad de expresarnos y decir en profundidad lo que vemos en cuanto a inclusión y accesibilidad. Nos dimos cuenta de que no estamos al 100%", expresó el presi-

fue el año en que co-menzó el estudio sobre inclusión de personas con discapacidad.

dente de la Asociación Regional de Sordos Concepción, Milton Miranda.